

Über einige von Miroslav Servít beschriebene *Verrucaria*-Arten (lichenisierte Ascomycota, Verrucariaceae)

Othmar BREUSS

Zusammenfassung: BREUSS, O. 2016. Über einige von Miroslav Servít beschriebene *Verrucaria*-Arten (lichenisierte Ascomycota, Verrucariaceae). – *Herzogia* 29: 374–382.

Vierzehn von M. Servít beschriebene *Verrucaria*-Arten werden behandelt. Auf ihre kennzeichnenden Merkmale und ihre Verbreitung wird kurz eingegangen. *Verrucaria monguillonii* wird mit *V. apatela* synonymisiert. *Verrucaria pseudovirescens* ist neu für Deutschland, *V. subcuneata* ist neu für Deutschland und Österreich.

Abstract: BREUSS, O. 2016. On several species of *Verrucaria* (lichenised Ascomycota, Verrucariaceae) described by Miroslav Servít. – *Herzogia* 29: 374–382.

Short notes on characters and distribution are provided for fourteen *Verrucaria* species described by M. Servít. *Verrucaria monguillonii* is reduced to synonymy with *V. apatela*. *Verrucaria pseudovirescens* is new to Germany, and *V. subcuneata* is new to Germany and Austria.

Key words: Pyrenocarpous lichens, taxonomy, typifications.